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Aos dezessete dias do mês de junho de dois mil e oito, às 09:35 h (nove horas e trinta e cinco 10 

minutos) teve início, na sede do PREVIMPA situada na Rua Uruguai, 277 – 6º andar, a centésima 11 

nonagésima sexta reunião do Conselho de Administração. Presidiram a mesa os conselheiros Sérgio 12 

Luiz Brum, como presidente, e Gilmar Cardozo dos Santos, como Secretário. Estavam presentes os 13 

conselheiros titulares Adelto Rohr, Carlos Adolfo Bernd, Cesar Marques Sarmento, Cláudio 14 

Meirelles Lago, Jardel de Borba Cunha, Liége Mentz, Lourdes Veneranda Camaratta, Marcos 15 

Antônio Saraçol Pereira, Maria Luíza Zanotta Urbanetto, Maris Regina Vieira Honaiser, Omar 16 

Azambuja Condotta, Sueli de Fátima Mousquer e Vera Anita Silva da Conceição e os conselheiros 17 

suplentes Zaira Felipe Soutinho, Jusselia Bengert Lima, Cleida Maria da Cunha Feijó Gomes, João 18 

Carlos Prates, Idalina Fagundes Venturini, Antônio da Motta Gonçalves e Alexandre Miguel. 19 

Iniciada a reunião o presidente Sérgio Brum anuncia a pauta da presente sessão: eleição do 20 

Secretário de Mesa, apresentação do relatório do processo n.º 001.016941.08.0 e análise do 21 

processo n.º 001.054619.07.6. Em seguida o conselheiro Gilmar procede a leitura da ata n.º 18/08 22 

que foi aprovada pelo colegiado após as devidas retificações. Aberto espaço para os informes a 23 

conselheiras Maris Honaiser manifesta que o instituto de saúde pleiteado pelos municipários já foi 24 

aprovado em assembléia da categoria. Informa que a proposta é um sistema de saúde solidário, em 25 

que o servidor contribua de acordo com sua remuneração e que o instituto seja administrado pelos 26 

municipários e fiscalizado pela Administração Municipal. Acrescenta que a proposta também visa 27 

oferecer serviços de medicina preventiva. Exemplifica que o Município de Novo Hamburgo possui 28 

um instituto nestes moldes, que também atua em parceria com outras instituições. Considera que no 29 

caso do Município de Porto Alegre diante da organização do IAMPA poderia ser avaliada a 30 

possibilidade de parceria com os serviços prestados pela AFM. Passando para o primeiro ponto de 31 

pauta o presidente Sérgio Brum indica o nome do conselheiro Gilmar Cardozo dos Santos para 32 

secretariar os trabalhos do Conselho de Administração. A indicação foi aprovada à unanimidade dos 33 

conselheiros e o conselheiro Gilmar Cardozo dos Santos foi escolhido como o novo Secretário de 34 

Mesa em substituição à conselheira Sueli Mousquer. Dando seqüência à ordem do dia o conselheiro 35 

Carlos Bernd procede a leitura do relato do processo n.º 001.016941.08.0, referente à licitação, na 36 

modalidade convite, para contratação de empresa para elaboração do cálculo atuarial do 37 

PREVIMPA. Relata todas as etapas do processo, sendo favorável à contratação da empresa 38 

adjudicada. Sugere ainda que, quando da assinatura da ordem de início, seja indicado um servidor 39 

do quadro do PREVIMPA para exercer a fiscalização do contrato. Aberto espaço para 40 

manifestações o conselheiro Jardel considera válida a sugestão do relator. A conselheira Idalina 41 

também corrobora com a sugestão; considera que as licitações do PREVIMPA são bem elaboradas 42 

e entende que após as contratações as empresas também precisam ser fiscalizadas. O presidente 43 

Sérgio Brum concorda com a sugestão do relator exemplificando que no caso de contratação de 44 

obras é indicado um fiscal na ordem de início do processo. O conselheiro João Prates pergunta se o 45 

critério para avaliação das empresas do processo em análise está previsto na Lei 8666/93. O 46 

conselheiro Carlos Bernd explica que o processo está de acordo com a Lei 8666/93, e que a empresa 47 

vencedora da licitação foi a que apresentou melhor técnica e preço. O conselheiro Omar pergunta se 48 

o PREVIMPA é obrigado a contratar anualmente empresas para elaboração do cálculo atuarial. O 49 

conselheiro Carlos Bernd explica que a contratação é por um curto período, visto que um contrato 50 
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de prestação de serviço contínuo teria um valor mais elevado. Acrescenta que no plano de carreira 51 

do PREVIMPA há previsão do cargo de atuário, que poderia desenvolver um trabalho contínuo e 52 

também atuar como fiscal das contratações. O conselheiro Marcos Saraçol solicita esclarecimentos 53 

quanto às fórmulas para classificação das empresas concorrentes. O conselheiro Carlos Bernd 54 

explica que foi estabelecida uma pontuação, sendo 07 pontos para critérios técnicos e 03 pontos 55 

relativos a preço, e a empresa Mirador Assessoria Atuarial LTDA foi a que obteve a melhor 56 

pontuação. A conselheira Idalina acrescenta que as fórmulas são estabelecidas pelo órgão 57 

contratante, que pontuará cada critério. Explica que na licitação por técnica e preço, respeitando o 58 

disposto na Lei 8666/93, primeiramente é avaliada a habilitação das empresas, em seguida são 59 

avaliados os critérios técnicos, analisando-se por fim o critério preço. Após as manifestações os 60 

conselheiros aprovam o relatório por unanimidade. Com relação ao último ponto de pauta, relativo a 61 

análise do processo n.º 001.054619.07.6, que versa sobre Gratificação por Alcance de Metas 62 

Setoriais, o conselheiro e Diretor Previdenciário Adelto informa que a análise do expediente foi 63 

solicitada pelos servidores do PREVIMPA. Relata que o processo está para exame da Direção 64 

Administrativo-Financeira sendo necessário o adiamento da pauta por mais duas sessões. Em 65 

seguida os conselheiros discutem sobre possíveis pautas para as próximas sessões. Encerrados os 66 

trabalhos foi lavrada a presente Ata que vai assinada por mim Gilmar Cardozo dos Santos 67 

conselheiro/secretário de mesa e pelos demais presentes. 68 
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Sérgio Luiz Brum – Presidente    Gilmar Cardozo dos Santos – Secretária 73 

 74 

 75 

 76 

Adelto Rohr      Carlos Adolfo Bernd 77 
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Cesar Marques Sarmento    Cláudio Meirelles Lago 81 
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Lourdes Veneranda Camaratta   Marcos Antônio Saraçol Pereira 89 
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Maria Luiza Zanotta Urbanetto   Maris Regina Vieira Honaiser 93 
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Omar Azambuja Condotta    Sueli de Fátima Mousquer 97 
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Vera Anita Silva da Conceição   Zaira Felipe Soutinho 101 
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Jusselia Bengert Lima    Cleida Maria da Cunha Feijó Gomes 105 
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João Carlos Prates     Idalina Fagundes Venturini 109 
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Antônio da Motta Gonçalves    Alexandre Miguel 113 
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